

校長室だより



真岡東中 校長室だより

No. 122

2019/10/17/Thu

芳賀地区英語スピーチコンテスト

日本人最初の電報発信 1867年

スエズ戦争が勃発 1951年

ラストエンペラー愛新覚羅溥儀61歳で没1967年

川端康成、ノーベル文学賞受賞1968年

チーム東…生徒・家庭・教職員へ向けての校長通信

高め合い、磨き合い、感動し合い、「愛」いっぱいの真岡東中に！

真岡東中学校HPでもご覧いただくことができます

代表としての自信と「心意気」を持って！

明日から「県新人各種大会」が始まる！

最後まで自分たちの力を信じてベストを尽くそう！

～頑張れ真岡東中！保護者の皆様の応援をお願いいたします～

◆県新人各種大会の会場◆

- ・陸上競技：下野市総合運動公園(大松山運動公園)
- ・バレーボール：清原体育館(18日)
陽南中学校体育館(19日)
- ・バドミントン：真岡市総合体育館(18日)
清原体育館(19日)
- ・サッカー：とちぎフットボールセンター(18日)
青木サッカー場(19日)
- ・卓球：県総合運動公園トレーニングセンター
- ・剣道：県北体育館

明日18日(金)から県新人各種大会が始まります。芳賀地区を勝ち抜いての県大会出場…この大きなステージで、自信と心意気を持って真岡東中の力を見せてほしいものです。

台風19号の影響で、大会の会場に一部変更がありましたので左表のようにまとめてみました。会場と試合時間の確認をしておきましょう！

保護者や地域の皆様の応援は、選手たちにとって大きな励みとなります。ぜひ応援をお願いいたします。

あの台風19号の中…「東日本吹奏楽大会」開催！

～「金沢歌劇座」で最高のステージを披露！～

東日本に大きな被害をもたらした台風19号…連日ニュースで死亡者と行方不明者が日に日に増え、改めて被災の大きさが報道されています。

真岡東中学校吹奏楽部は11日(金)に金沢へ出発し、12日(土)に「金沢歌劇座」で「森の贈り物」を演奏しました。そして、見事に「銀賞」を獲得しました！

その日はまさに台風19号が東日本を直撃した日でした。演奏を終え、表彰式、昼食…会場内の素晴らしい演奏とは裏腹に、外は大荒れの暴風雨。交通機関は完全にマヒ。

実は、私も12日(土)早朝に、石橋から大宮経由で金沢へ行く予定でしたが、JRの「計画運休」があって行くことを断念せざるを得ませんでした。最高のステージでの演奏を視聴できなくて、本当に残念でした。しかし…このような台風の中で動揺することなく立派に演奏し切った吹奏楽部のひとり一人の部員たちの集中力には頭が下がります。本当に素晴らしい演奏をありがとう！！

保護者の皆様 …保護者の皆様の協力なくして、今回の「東日本吹奏楽大会」はありませんでした。本当に心より感謝と御礼を申し上げます。ありがとうございました！



「郡市新人各種大会」(9/27・28) 東魂が輝く…②



先生も学習、そして教育実習生の研究授業も



先週10日(木)は、先生方の校内研修会でした。県と市の教育委員会の指導主事の先生方を講師に招いて、道徳の授業について研修していきました。各学年ブロックに分かれて、授業をどう深めるか、ねらいにどう迫っていくかどうすれば「自分ごと」として考えを深められるかなど、真剣に議論を交わしました。



昨日16日(水)は、教育実習に来ている五月女幸聖先生の技術・家庭科(家庭分野)の研究授業を行いました。前日には大学の先生がアドバイスのために来校し、この日の研究授業には本校職員が多数参観しました。このよう



な中で行う授業は、かなり緊張をするかと思いますが、実に落ち着いた授業を展開していました。板書もよく整理して書かれており、さらに電子黒板もうまく活用して分かりやすく説明をして

していました。授業後は、参観された先生方から助言や指導を受けていました。

このように、先生方も常により良い授業ができるよう研修や学習を重ねています。学びは生涯にわたって続きます。

